

# Ciclón Chido deja al menos 94 muertos en Mozambique



El número de muertos por el paso del ciclón Chido en el norte de Mozambique aumentó a 94, confirmó este domingo a EFE el Instituto Nacional para la Reducción y Gestión del Riesgo de Desastres (INGD), que ayer sábado cifraba en 76 los fallecidos.

El número de afectados se cifra en 622.410 habitantes de las provincias de Cabo Delgado, Nampula, Niassa, Tete y Sofala, precisó el organismo.

El ciclón Chido, que pasó por el norte del país el pasado 15 de diciembre con vientos de 260 kilómetros por hora y 250 milímetros de lluvia en solo 24 horas, destruyó al menos 140.628 viviendas, 52 centros médicos y 250 escuelas, según los nuevos datos del INGD.

El ciclón arrasó también 89 edificios públicos, 338 torres de alta tensión y 2.700 kilómetros de líneas eléctricas y 11 postes de telefonía móvil, entre otros destrozos materiales.

"El impacto fue extremadamente devastador. Las muertes en la provincia de Cabo Delgado aumentaron a 84 con 740 heridos, en la provincia de Nampula hubo siete muertos y 24 heridos, mientras que en la provincia de Niassa el saldo se mantiene en tres muertos y cuatro heridos", reveló a EFE Bonifácio António, asesor del INGD.

El presidente de Mozambique, Filipe Nyusi, declaró el pasado viernes un luto nacional de dos días por el desastre, tras visitar el distrito de Mecúfi, en Cabo Delgado, el más golpeado por Chido.

"La prioridad que nos hemos fijado es el restablecimiento inmediato de la energía, porque ayudará a resolver el problema de la distribución de agua, las comunicaciones e incluso la ayuda a los enfermos", declaró Nyusi en una reunión con el gobierno local.